

NOTI SINDHEP

TU INFORMATIVO SINDICAL



¡Nuestras mentes y corazones están con la justa lucha de las defensoras y defensores de derechos humanos!



ASAMBLEA GENERAL 2019

Más de 90 afiliadas y afiliados nos dimos cita en Bogotá los días 26 y 27 de septiembre para abordar las problemáticas de nuestro sindicato. Fortalecimos la estructura interna, presentamos a la ciudadanía e instituciones un informe sobre los riesgos de las personas servidoras públicas defensoras de derechos humanos y realizamos elecciones de cargos vacantes

INFORME DE CARACTERIZACIÓN DE RIESGOS SOBRE LA VIDA E INTEGRIDAD PERSONAL DE FUNCIONARIOS DE LA DEFENSORÍA DEL PUEBLO SINDICALIZADOS

Presentado en la Asamblea General 2019 ante la Defensoría del Pueblo, la Comisión de la Verdad, la Justicia Especial para la Paz, la Central Unitaria de Trabajadores, el Colectivo de Abogados José Alvear Restrepo y la la Red Organizaciones Sindicales para la Defensa de lo Público y de la Paz -REDSIPAZ-, entre otros invitados.



Este informe, constituye un aporte del sindicato por demostrar la importancia y la necesidad urgente que reviste el diseño institucional, por parte de la Defensoría del Pueblo, de estrategias adecuadas en materia de prevención, protección y atención para los servidores públicos que realizan labores de defensa de derechos humanos y de promoción del DIH



@Sindhép_Oficial



www.sindhép.org

DEBILITAMIENTO DE LA DELEGADA PARA LOS DERECHOS DE LA POBLACIÓN DESPLAZADA



Emitimos un comunicado público en el marco de la Audiencia convocada por la Honorable Corte Constitucional sobre la vigencia de la ley de víctimas el 10 de octubre.

En el advertimos la vigencia de las condiciones en las que fue creada la Delegada, el impacto negativo para las víctimas del conflicto armado interno que en su mayoría han sufrido el flagelo del desplazamiento e insistimos en las obligaciones del Estado colombiano y el rol fundamental de la Defensoría del Pueblo en el marco de la implementación del Acuerdo de Paz

SEGUIMIENTO A LOS ACUERDOS DE LA NEGOCIACIÓN COLECTIVA 2017

Dado el bajo nivel de cumplimiento de los Acuerdos finales fruto de la Negociación Colectiva con los tres sindicatos en el año 2017, el 11 de septiembre SINDHEP envió un derecho de petición al Defensor del Pueblo. Su silencio hasta la fecha, ¿otra prueba más de su desdén?



CARTA ABIERTA AL DEFENSOR DEL PUEBLO EN RECHAZO A LA VIOLENCIA ANTISINDICAL



Rechazamos categóricamente la violación a la libertad de expresión por parte del Defensor del Pueblo a la junta directiva de ASEMDEP, ante denuncia por incumplimiento de tres Convenios de la OIT por parte de la entidad a sus trabajadores. Puedes consultar la Carta abierta en nuestra página web



CONSULTA EL COMPILADO DE PREVENCIÓN Y PROTECCIÓN A LA VIDA, INTEGRIDAD Y LIBERTAD

SINDHEP comparte un compilado de documentos de Prevención y Protección a la vida, libertad e integridad de comunidades organizaciones, organismos internacionales, instituciones y personas, con el propósito de fortalecer las acciones por la defensa de los derechos humanos en los territorios del país. El mismo puede encontrarse en el menú Publicaciones, sección Biblioteca de la página web,

BUSCAS LOS INFORMES EMITIDOS DEL SISTEMA DE ALERTAS TEMPRANAS?

SINDHEP comparte los Informes de Riesgo, Notas de Seguimiento y Alertas Tempranas del Sistema de Alertas Tempranas de la Defensoría que ha emitido la entidad desde el año 2001 con el ánimo de facilitar el acceso a información relevante para la defensa de los derechos humanos y la labor humanitaria en Colombia. Consúltalos en nuestra página web, Menú *Publicaciones*, sección *Biblioteca*.



CONFORMAMOS LA RED DE ORGANIZACIONES SINDICALES PARA LA DEFENSA DE LO PÚBLICO Y LA PAZ -REDSIPAZ-

Las organizaciones sindicales SINTRAUARIV, SIESSOCIAL, SINDHEP y SINTRAPAZ, filiales de la CUT, nos reunimos en la ciudad de Bogotá el día 12 de septiembre de 2019 para constituir REDSIPAZ, con el objetivo facilitar la colaboración armónica entre los sindicatos y sus propósitos de defensa de los derechos de los y las trabajadoras así como de la paz.